



INVESTIGACIÓN ■ ENCUENTRO INTERNACIONAL

Expertos en informática comparan los textos medievales con las redes sociales actuales

■ Es uno de los proyectos del IX Congreso de Inteligencia Artificial

R.D.L.

El origen de las redes sociales actuales, como Facebook y Tuenti, podría estar en los textos de la Edad Media. Eso es lo que pretende demostrar un proyecto que coordina el francés Yves Demazeau, una de las figuras más destacadas del ámbito de la inteligencia artificial y director del laboratorio de Grenoble (Francia).

Demazeau dio ayer a conocer

los trabajos de simulación que está realizando para demostrar el vínculo existente entre muchos escritos de la Edad Media en los que se hablaba de relaciones sociales con las redes sociales actuales.

Este proyecto forma parte de las presentaciones que desde ayer y hasta el próximo viernes tendrán lugar en la IX Conferencia Internacional de Aplicaciones

Prácticas de Agentes y Sistemas Multiagentes, que se organizan desde la Facultad de Ciencia de la Universidad de Salamanca.

Según explicó el decano Juan Manuel Corchado, este encuentro reunirá a medio millar de expertos en inteligencia artificial de todo el mundo. Hoy contarán con la participación del presidente de Sony Computer Science Laboratories, Mario Tokoro.



Demazeau y Corchado durante la inauguración del encuentro en Fonseca. /GUZÓN